



An den Grossen Rat

25.5160.02

BVD/P255160

Basel, 11. Juni 2025

Regierungsratsbeschluss vom 10. Juni 2025

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend ein Tag pro Monat gratis Tram und Bus in der Stadt fahren

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Bei den Museen ist es schon so weit, dass man ab 17 Uhr Gratis-Eintritt hat und dass ein Tag pro Monat kostenfreier Eintritt ist.

Wie ist das aber bei Tram und Bus in unserem Kanton.

Wäre es möglich, dass z.B. immer am ersten oder letzten Tag im Monat, Bus und Tram gratis wären, im Kanton BS? Dann könnten arme Leute auch in die Stadt und dort ihre Sachen erledigen.

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Für die Tarife im öffentlichen Verkehr sind die Transportunternehmen bzw. die Tarifverbände zuständig und nicht die Kantone. Der Kanton Basel-Stadt müsste dem Tarifverbund Nordwestschweiz die entgangenen Erlöse für solche Gratistage entschädigen.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer  
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin